



Piedecuesta, Santander 8 de noviembre de 2013
Comunicado de Prensa N°

PRESIDENTE REvisa BANCO DE MAQUINARIA ENTREGADO EN SANTANDER

50 de los más de 80 municipios del departamento están incluidos en el Plan de acción que se cumplirá con los equipos que el Gobierno Nacional destinó para emergencias viales.

Piedecuesta, Santander, 8 de noviembre de 2013. 21 unidades de maquinaria amarilla tiene el departamento de Santander, como beneficio del Proyecto de Banco de Maquinaria que el Gobierno Nacional ejecuta a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- y el Ministerio de Transportes.

Para hacer revisión del kit de maquinaria entregada al departamento, el presidente de la República, Dr. Juan Manuel Santos Calderón, estará hoy 8 de noviembre en Piedecuesta, Santander, donde en compañía del director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, presentará a los locales las utilidades que los equipos tendrán para las vías afectadas por diferentes eventos naturales y humanos no intencionales.

Combo en Santander

6 volquetas, 3 motoniveladoras, 2 excavadoras sobre oruga, 4 excavadoras sobre llanta, 3 vibro compactadores, carrotanque, de agua, bullozer y cama baja son los elementos que conforman el kit para Santander.

De acuerdo con lo expresado por el Director Nacional de Gestión del Riesgo, esta maquinaria se utilizará específicamente para la remoción de deslizamientos, atención a puntos críticos, mantenimiento preventivo de las vías, con acciones de perfilado y conformación de banca, entre otras acciones.

“Tan pronto se hizo entrega técnica del Banco de Maquinaria, la Gobernación de Santander, a través del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, elaboró un Plan de Acción que se pondrá en marcha para beneficiar a 50 de los 87 municipios del departamento, por un valor total de \$4.900 millones”, precisó Márquez Pérez.

De otra parte, es importante mencionar que de los 32 departamentos del país, Huila, Atlántico, Cesar, Chocó, Santander, Antioquia, Cundinamarca, Boyacá, San Andrés y Vichada, en total 10, han recibido el combo de maquinaria requerido y a febrero de 2014 todas las regiones tendrán los equipos necesarios para el mantenimiento, atención de emergencias y mitigación del riesgo en vías secundarias y terciarias.

Al finalizar el Proyecto de Banco de Maquinaria se habrá invertido un total de \$140 mil millones de pesos, con los precios más económicos del mercado, teniendo en cuenta que los proveedores vinculados, mediante un proceso de



Gobierno
de COLOMBIA

**PROSPERIDAD
PARA TODOS**

subasta inversa electrónica generaron valores inferiores a los comercialmente establecidos, cumpliendo sus procesos de responsabilidad social empresarial.

Finalmente, con el Proyecto de Banco de Maquinaria se benefician directamente los habitantes de las regiones rurales más apartadas de la geografía nacional.

Redactó Sandra Calvo Pinzón – sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co

Prensa Min Transportes

Gloria López – glopez@mintransporte.gov.co - 3105524968